

Выдержка из правил пользования входными билетами Ferrari World Abu Dhabi

- Билеты не могут быть скомбинированы с любой скидкой, специальным предложением или промоакцией.
 - Некоторые шоу, аттракционы, рестораны и прочие заведения могут быть закрыты, переоборудованы или отложены без предварительного уведомления.
 - Билеты не могут быть возвращены или обменены.
 - Билеты становятся недействительными в случае их перепродажи или извлечении из них коммерческой выгоды.
 - Детям моложе 12 лет запрещается посещения Парка без сопровождения взрослого лица старше 18 лет, имеющего действующий входной билет.
 - Информацию о времени работы Парка, ограничениях по росту и прочие существенные сведения следует проверять на интернет-сайте Парка www.ferrariworldabudhabi.com или обращаясь в Парк напрямую.
 - К победителям акции Банка применяются все действующие правила Парка.
-
- The tickets may not be used in conjunction with any other discount, offer or promotion;
 - Certain shows, attractions, restaurants and associated facilities may be closed, modified, delayed or suspended without prior notice;
 - The tickets cannot be refunded or exchanged;
 - The tickets are void if sold or transferred for commercial gain;
 - Children under the age of 12 entering the Park must be accompanied by an adult over the age of 18 years, who holds a valid admission ticket.
 - For Park timings, height restrictions, and other relevant information, the Bank's customers should check the Park website or contact the Park directly.
 - The Park general terms and conditions apply.